

妙音山を守る会通信

令和4年11月号

挟間の山々も秋色が深まってまいりました。



妙音山も間もなく紅葉の季節となろうかと思えます。

春に皆様が頑張って植樹して頂いた桜、三桮(みつまた)も夏の暑さにも負けず成長をして
くれております。

残念ながら今年も鹿の食害に悩まされております。特に神代桜、吉野、大島等の桜の若木
が今月上旬時点で7割近く枯れようとしております。鹿よけフェンス、ネット等々の対策
をしていたのですが残念でなりません。

【不思議なことに枝垂桜(しだれざくら)は被害にあっておりません】できる限り補植を致
しますので機会があればお越しください。

今月の活動内容は主に侵入竹伐採作業、作業道整備などが中心です。

また来年度中にはマウンテンバイク(MTB)のコースを開設予定です。

春には妙音山フェスティバル開催予定です。(参加者募集中です)



～ 伐採後公園頂上広場遊歩道 ～

今月のピックアップ

林道の終点近くに樹齢数百年
のけやき、大銀杏を見つけ遊
歩道の開設を致します。2月
下旬頃には完成予定です。



【ご注意ください】

未舗装部分の進路は、多少がれきなどが
あります。
通行に注意して下さい。

妙音山を守る会

事務局

〒879-5532

由布市挾間町筒口669

☎ 097-578-8606

E-mail bunbuntaga@yahoo.co.jp

ボランティア募集中

御希望の方は左記まで
ご連絡お願い致します。